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真岡RC 石塚龍夫 会長テーマ『故きを温ねて真実を知り、調和の扉を開きましょう！』
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■司会   SAA 阿久津 亮君

■点鐘          会長 石塚 龍夫君

■ロータリーソング      我々の生業

■ゲスト 株式会社ユーグレナ 鈴木 健吾様

        米山奨学生       ホ・ミンニュさん

■会長挨拶        会長 石塚 龍夫 君
今年、グローバル補助金のタイへの内視鏡カメラ一式寄

贈事業が正式に決定致しました。金子国際奉仕委員長と横

松幹事でバンコクに行って頂きま

した。昨年のガバナーと打ち合わ

せをしてまいりまして、1月 13

日～16日、贈呈式で渡航予定で

す。先週末、西那須野 RC に私と

中川エレクトで参加して参りまし

た。西那須野 RC創立 50 周年記念

式典のパート 2 という事で、実は

去年、石田 PG が式典に出ている

んですが、コロナ渦だった為、海

外の姉妹クラブ等が来れなかった為、フィリピンのパラニ

アッケ RC から 20名、台湾の桃園 RC から 40名、韓国の東

水源 RCから 15 名と凄い事になってました。そこで時間を

取って頂きましてパラニアッケの方々と話をさせて頂きま

した。20 人中に 4組のドクターのご夫妻がおりまして話

をさせて頂きましたが、場合によっては珊瑚復活プロジ

ェクトではなく、医療機器贈呈プロジェクトでもいいの

ではとの意見も出ました。このグローバル補助金は日本

の補助金と似たようところがありまして、申請する側の

作文能力、これが結構大変です。その辺も理解した上で

グローバル補助金を実施するのは半分いかないか、それ位

の可能性ですが頑張って実現出来るかもしれません。グロ

ーバル補助金は、今年のメインの事業でございます。いろ

いろと参加出来ない会員の方も多いですが、一つどうぞご

協力を宜しくお願い致します。それと今週の日曜日はロー

タリー野球大会、来週の木曜日は真岡市老人・身障者スポ

ーツ大会です。ポリオ撲滅キャンペーンもありますので皆

さんご協力を宜しくお願い致します。

■幹事報告        幹事 横松 和美君

グローバル補助金贈呈式の打合わせを 10 月 8 日、タイのバ

ンコクのタイ RCのイーダパスト・ガバナー経営のお店にて

打合わせを行い、1/14(日)18:00～20:00 歓迎会、場所は未

定。1/15(月)王宮病院にて贈呈式。斗六 RCから 25 名、タ

イ RC から 8クラブで 80 名くらい参加予定。

■社会奉仕委員会         森田 淳君
10/19(木)開催の 10 月第 3例会 真岡老人・身障者スポー

ツ大会の分担表及び当日の日程について説明あり。

■米山記念奨学会委員会     豊田 光弘君

米山記念奨学会の特別寄付金 1 万 5 千円、皆様会員の

確認をとりまして、また例年通りご協力頂ければと思い

ます。また特別寄付金の引き落としにつきましては下期

の 1 月に一緒に引き落としさせて頂く予定ですので、

どうぞよろしくお願い致します。

■出席委員会           中川 孝君
11/12(日)の地区大会の出席及びマイクロバス利用の

返事と、11/29(水)開催の 4グループ合同夜間例会

出席依頼有。

■本日のスマイルボックス      鈴木 祐二君

石塚 龍夫君（株）ユーグレナ鈴木様、本日は遠方よ

りありがとうございます。卓話宜しくお願

い致します。野球部の皆さん日曜の大会優

勝目指して頑張って下さい。

横松 和美君 株式会社ユーグレナの鈴木様、卓話ご苦労

様です楽しみです。

中川 宏行君 鈴木健吾様。卓話ありがとうございます。

ミドリムシの可能性興味がありました。宜

しくお願いします。

市村 忠男君 鈴木様、卓話ありがとうございます。新聞

でミドリムシが脱炭素、飛行機の燃料にな

るという報道をみてびっくりした記憶があり

ました。楽しみにしております。



真岡ロータリークラブ 市村忠男 会長テーマ「変化の芽を育みましょう－話して、聞いて、考える－」

■スマイルボックス（10 月 12 日現在）   （円）

前回までのスマイル繰越金 450,000
会員 17,000
ビジター 0
本日のスマイル合計 17,000
スマイル今期累計 467,000
前回までの米山繰越金 9,799
本日の米山 2,927
米山今期累計 12,726

渡邉 佳祐君 鈴木健吾様、ご来訪ありがとうございま

す。卓話も宜しくお願い致します。

       ニューちゃんいつも有り難う

青木 圭太君 ユーグレナ鈴木様、もといお兄ちゃん今日

は宜しくお願いします。

■外部卓話   株式会社ユーグレナ  鈴木 健吾様

ミドリムシと言ってもどういうものなのかイメージがつ

かないと思いますので改めて説明させて頂くと、ごく小さ

な生き物で顕微鏡でしか認められないようなタイプのもの

です。大きさでいうと 50 ミクロン、50 マイクロメート

ル。鞭毛が存在しこれを用いて動く方向を定めたりと植物

であり動物であるという特徴的な生き物です。また高い二

酸化炭素の条件でも育っていくという他の野菜ではない植

物プランクトンの中でも凄く特徴的な生き物です。会社で

すが、始めた時は資本金 1 千万円、3 人で始めた会社でし

たが、現在は仲間が 1000 人を超えるような形となり、3 人

が 1000 人という事で、ミドリムシと同じような増殖力を

見せているこんな会社です。

またフィロソフィーとしてサステイナビリティファースト

として「人と地球を健康にする」という事を目指して事業

を営んでいる会社です。そのミドリムシですが、いろんな

利用用途がありまして、最も強調したいのは食料としての

利用用途です。人の健康に大きく寄与するんじゃないか

な、というふうに思い会社を立ち上げた大きな経緯の一つ

となっています。どんな良さがあるかというと、植物と動

物両方の性質を持っている為、栄養成分としても植物と動

物両方の栄養を持っている。ミドリムシは柔らかいから消

化も吸収もしやすく、豊富な栄養素も取れ、あとはミドリ

ムシにしかない成分が含まれている。これはパラミロンと

いうものです。ミドリムシを食べると菌みたいに、人の体

にとって異物かもしれない物が来たと。免疫が元気になる

と実際は悪さをしないものなので、基本的には体に悪い事

はないんですけれども、免疫が整ったり、神経がちゃんと

働く時には働いて、休む時は休むというサイクルをちゃん

と整えてくれる。ミドリムシを食べるとこのパラオミンも

同時に取る事が出来ます。ネズミとかも普通にインフルエ

ンザのウィルスを食べると死んでしまう。ネズミもミドリ

ムシを食べたり、パラミロンを食べておくと死ぬ確率が半

減するんだと。これはインフルエンザのウィルスだけでは

なく、今流行の COVIT-19 コロナウイルスにも同様の傾向

が見られるんじゃないかと期待してミドリムシをなるべく

多く届けるというのを腐心してまいりました。

色々ありまして機能性表示食品としての販売も出来るよ

うになり、まだデータはとり続けているところなんです

が、睡眠の質が上がるとか、作業の効率が上がる、イライ

ラ感を抑制することが出来る事に関してミドリムシに顕著

な結果が出たので、これを論文としてまとめて商品として

お届け出来るようにしました。

また石垣島より光の量が多いマレーシアとかインドネシ

アでミドリムシを大量に育てて、その油分をバイオ燃料に

しようというプロジェクトも行っております。

あとスペースフードスフィアというプログラムに参加し

ていて、これは日本国内の研究者や事業者が参加するプロ

グラムなんですが、2040 年に月に人が 1000 人くらい住め

るようになるかもと言われてます。その時に生命を維持す

るのに食品を上手く提供する事が重要なんじゃないかとい

う事で、その為の技術開発を行っています。

最後は不老不死みたいなも

のに関しても凄く重要だと思

っていて、皆さん人生 100 年

時代みたいなところで労働し

続ける時に、飲食機能を始め

身体機能をどう高く維持出来

るかみたいなところ、サプリ

メントを飲むとかもそうです

し、あとは細胞を培養するみ

たいなところから新しい健康

を提案していきたいなと思っ

ております。

■次回例会 10 月 19 日(木) 老人身障者スポーツ大会

■月間予定出席者

在籍 52 名 出席免除者  1 名（有資格者 1 名 + 有理由者 名）

例会日 出席義務 事前 MU 事後 MU 出席者 内免除者 欠席者 出席率（％）

補正後 9 月 28 日 51 4     0 33 0 18 64.7

本日 10 月 12 日 51 6     0 34 1 18 65.3

■月間出席率（％）※例会欠席は前日 15 時までに必ず事務局（☎.0285-84-2511 fax.0285-84-2510）までお知らせ下さい。
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72.0 76.1 71.5


